

『日経実力病院2013年度版』

大腸内視鏡による診断と治療で院長が掲載されました。

完全保存版医療Mook

『日経実力病院
2013年版』

大腸内視鏡による
診断と治療



兵庫

苦痛を抑えた検査で早期発見、そして健康に生きる喜びを！

がんは「早期発見が大切」と皆さんはご存知かと思います。早期発見と診断と治療の進歩により、がんは治る時代にきています。一方、内視鏡が苦痛であるため検査を受けられない方も多くおられます。当院では、楽に検査を受けて頂くことで、早期発見につながり健康に生きる喜びをお互い分かち合うことを目標としています。大腸がんは、近い将来消化器がんの中では最も多くなると考えられていますが、早期に発見すれば治る確率が非常に高いがんです。早期には他のがんと同様にほとんど症状はありませんが、進行すると下痢・便秘等の排便異常や血便が出現し、更に大きくなると、腸閉塞になることもあります。血便は痔が原因と思って放置している方、下痢の方、便秘の方は積極的に検査を受けましょう。症状がなくても早期発見・早期治療のため、「大腸カメラ」での検診をお勧めします。

 ひうらクリニック

【診療時間】 9:00～12:00 / 16:00～19:30

【休診日】 木・土午後・日・祝

〒664-0857
兵庫県伊丹市行基町1丁目107
伊丹行基町医療モール3階

TEL.072-782-1211

<http://www.hiura-clinic.net/>



院長 日浦 祐一郎